

# Seelische Gesundheit

**INFORMATION** / Die Arbeitsassistenzeinrichtungen inter.work und ibi informierten über die Integration psychisch Kranker.

Das Podium im Stockerauer Apollokino (von links): Bernhard Skoda, August Ruhs, Karin Gutierrez-Lobos, Thomas Glavinic, Sylvia Eckermann und die Moderatorin Claudia Schanza.

FOTO: RATHAUSCHER

STOCKERAU / ibi (Institut zur beruflichen Integration) und inter.work wählten den Tag der Seelischen Gesundheit, um ein Podium zu präsentieren, das sie in der Vergangenheit gegeben hatten, um im Rahmen einer Podiumsdiskussion die Bedeutung der Integrationsmaßnahmen für psychisch Kranke zu thematisieren. Der Moderator, von der Künstlerin Sylvia Eckermann produziert, zeigt in dramatischen Sequenzen die Schwierigkeiten von psychisch Kranken in unserer Gesellschaft und in der Arbeitswelt auf. Das Podium kann unter anderem auf YouTube abgerufen werden.



Für die von Claudia Schanza moderierte Podiumsdiskussion im Stockerauer Apollo Kino nahmen fünf äußerst interessan-

te Persönlichkeiten gewonnen werden: Neben Sylvia Eckermann diskutierten der Schriftsteller Thomas Glavinic, Univ.-Professorin und Vizerektorin an der MedUni Wien Karin Gutierrez-Lobos, Univ.-Professor Au-

gust Ruhs und Bernhard Skoda vom Bündnis gegen Depression.

In den verschiedenen Wortmeldungen wurde herausgestellt, wie wichtig es ist, Menschen mit psychischen Problemen bei der Erhaltung bzw. Su-

che eines Arbeitsplatzes zu unterstützen. Vom zahlreich erschienenen Publikum wurden Fragen gestellt und Anregungen ausgesprochen. Dabei wurden die Hindernisse sichtbar, mit denen Betroffene konfrontiert sind.



Martin Hornig, Philipp Gumhalter, Manfred Druchkowitzsch, Markus Wallner, Michael Hausstein, Nicho Harras, Franz Ihm, Katharina Waldbauer, Maria Kastenhofer, Veronika Preisinger, Barbara Frischeis, Johanna Willmann und Leopoldine Mayer. FOTO: ZVG

# Safer Six rockt ganz Stockerau

**BENEFIZKONZERT** / Dank des viel umjubelten Auftritts von Safer Six kann die kostspielige Reittherapie von Michael finanziell unterstützt werden.

STOCKERAU / "Beatboxen", „Bass drumming“ und „Percussioning“ der beiden Stimmbänder von den beiden begnadeten Herren trieb die Besucher vergangenen Donnerstag zu Standing Ovationen im Konzertsaal. Die Vokalkünstler

„Safer Six“ kamen auf Einladung des Leo-Clubs Kreuzenstein für ein Benefizkonzert erstmals in die Lenaustadt und entflammten ihr Publikum mit groovigem A-Capella-Rock und sanften Balladen. „Die klingen wie ein Or-

chester und haben das alles nur mit ihren Stimmen gemacht“, war Maria Kastenhofer vom Verein „Lebensqualität“ begeistert. Mit dem Reinerlös wird die Reittherapie von Michael, einem 10-jährigen Schützling, unterstützt.

## NÖ INSTALLATEUR-TIPP



**Karl Pech**  
Landesinnungsmeister-Stv. der NÖ Installateure, Poysdorf

### Keine Rechnung, ewig Wärme

Steigende Brennstoffpreise sind Grund genug, sich mit dem Nutzen einer Solaranlage zu beschäftigen. Im Neubau kann mit dem System „Sonnenhaus“ die beinahe vollständige Deckung des Energiebedarfs erreicht werden.

Einhergehend mit thermischer Sanierung alter Gebäude ist teilsolare Heizung und die solare Warmwasserbereitung die beste Möglichkeit, Heizenergie aus Brennstoffen zu vermeiden. Wie schnell sich die Installierung einer Anlage amortisiert, erfahren Sie beim NÖ-Installateur, ebenso wie die Modalitäten der besten Förderung. Nachrechnen überzeugt!

■ [www.installateur-noe.at](http://www.installateur-noe.at)



WERBUNG